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A JA L V IR  E N T R E  L O S 250 P U E B L O S  

M A S  R IC O S D E  E SPA Ñ A

E
s, sin lugar a dudas, la gran no
ticia del mes de marzo de la 
que se hace eco La Comarca. 
Ajalvir está incluido entre los 

doscientos cincuenta pueblos más ricos 
de España según el Anuario del Mercado 
Español de Banesto. La noticio la recibió 
el alcalde de Ajalvir como adelanto in
formativo por parte de La Comarca, cau
sándole muy grata sorpresa.
«Cuando se entregaron los premios del 
deporte en el Polideportivo, estuvo el 
concejal de Deportes, los monitores y de
portistas. Allí no tuve más remedio que 
dirigirme al respetable, que ocupaba to
da la tribuna del polideportivo e hice una 
alusión a que El País nos había mencio
nado como uno de los diez pueblos con 
la renta per capita mas alta de la provin
cia de Madrid. Además hice una alusión 
a que, deportivamente hablando, también 
estaríamos seguramente entre los diez 
pueblos más importantes de nuestra  
Comunidad.
Creo que es una gran noticia. De hecho, 
Ajalvir tiene bienestar social, en Ajalvir 
hay calidad de vida y no hay paro. De vez 
en cuando nos vendría bien, al alcalde y a 
los vecinos, mirar hacia atrás un poquito. 
Siempre hay que mirar hacia delante, pero 
hay que mirar un poco detrás para valorar 
lo que se tiene.
Ahora mismo tenemos en proyecto dos o 
tres obras importantes para nuestra loca
lidad, como es el asfaltado de calles, la re
forma del Ayuntamiento y los vestuarios 
de la piscina municipal que se inauguró el 
año pasado. Como decía Machado, se ha
ce camino al andar, y creo que estamos en 
esa línea»

Solo doscientos cuarenta y cinco de 
las ocho mil setenta y siete localidades 
de nuestro país alcanzan el máximo de 
renta en una clasificación de uno a diez. 
Estas doscientas cuarenta y cinco locali
dades pueden doblar la riqueza de la me
dia nacional.

Los factores que se han tenido en 
cuenta en esta estadística realizada por el 
Anuario del Mercado Español de Banesto 
son la población de hecho, el número de 
teléfonos y las peticiones pendientes, el

número de viviendas secundarias, las ofi
cinas bancarias y la renta familiar disponi
ble por habitante. A los doscientos cin
cuenta pueblos de España, según este 
estudio, la Comunidad de Madrid aporta 
seis m unicipios: A jalvir, A ldea del 
Fresno, Valverde de Alcalá, Pozuelo del 
Rey, S erranillos del V alle y Nuevo 
Baztán. Guadalajara aporta quince muni
cipios, entre los que figuran Pastrana, El 
Casar, Salmerón, Milmarcos, Villanueva 
de Alarcón, Tortuera.... Otros municipios

conocidos que forman parte de la estadís
tica son también HernanSancho (Avila), 
Alcudia (Baleares), Belbimbre, Cabra, 
C aleruega (B urgos), C arrascosa 
(C uenca), La lo n g u era  (G erona), 
Aldeanueva de San Bartolomé (Toledo) o 
Villanueva de los Infantes (Valladolid).

A PR E N D E  A  

M A N E JA R  UN  

O R D E N A D O R

D
e forma inmediata va a comen
zar en la localidad de Ajalvir 
un curso de ofimática destinado 

a los jóvenes y mayores que quieran 
aprender a manejar un ordenador.

Las clases se impartirán en la Casa 
de la Cultura de la localidad y correrán 
a cargo de una firma comercial de 
Madrid, que basa el ampliar o no esta 
experiencia al resto de la Comarca en la 
respuesta que estos cursos obtengan en 
Ajalvir.

Los cursos constan de cincuenta ho
ras y ordenador por persona. Además, 
los alumnos podrán elegir entre apren
der MS-DOS, WordPerfect, DBase IV, 
Windows, Words y Excel entre otros.

El equipo de gobierno de Ajalvir 

satisfecho con las fiestas de San Blas
El equipo de gobierno de Ajalvir 

que preside don Ricardo Besteiro se 
mostró satisfecho, según manifestó a 
La Comarca, de cómo se habían desa
rrollado las fiestas de Ajalvir.

Juan Gallego, concejal de Cultura, 
dijo no tener ninguna queja de cómo 
se habían desarrollado las fiestas. «La

participación del pueblo - manifestó- 
fue total en casi todos los actos, toros, 
pólvora, baile, cultura...»
«Ahora habrá que pensar  -afirm ó 
Juan Gallego- en las minifiestas de 
septiembre, en las que tendremos dos 
días de toros, además de los actos re
ligiosos»
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Con motivo del “Día Internacional de la Mujer” el día 8 de marzo

M A R C H A  F E M E N IN A  E N  A J A L V IR

J
osé Angel Fernández es monitor de 
gimnasia y profesor de judo en la es
cuela municipal, imparte clases de 

gimnasia a la Asociación de Mujeres 
Rosalía de Castro de Ajalvir.

A él se dirigió La Comarca para cono
cer los actos programados para el próxi
mo día ocho de marzo: «Con motivo del 
día ocho, que es el día internacional de la 
mujer trabajadora, estamos programando 
unas actividades deportivas, entre las que 
se encuentra una marcha femenina, que 
no es de tipo competitivo ya que no se 
trata de hacer ninguna competición sino 
de animar a las mujeres del pueblo a que 
piensen en el deporte como ocio. Es una 
actividad femenina donde podrán partici
par mujeres desde cero a noventa y nueve 
años, con un trofeo a la participante más 
joven, que me imagino que tendrá en tor
no a los dos o tres ahitos, y a la partici
pante de mayor edad»
Q.: ¿Cuántas mujeres vienen a dar cla
ses de gimnasia habitualmente?
R.: Estamos trabajando con tres grupos de 
gimnasia, y en los tres grupos hay unas 
sesenta mujeres y unos diez o doce hom
bres, porque la última hora es una clase 
de gimnasia mixta enfocada a la salud. 
No es aerobic ni nada que se le parezca, 
es un trabajo para prevenir lesiones de es
palda, etc.

Q. : ¿Habrá alguna otra actividad de
portiva?
R. : El día antes del marathón, seguramen
te el sábado día doce, se va a realizar una 
yinkana deportiva orientada a hacer unos 
juegos deportivos.
Por ejemplo, jugamos al voleyball modi
ficado en el que vale un vote, o jugamos 
al balón quemado... No se trata de algo 
competitivo o deportivo en sí, que con
lleve una extenuación, sino que se trata 
de pasar el rato haciendo ejercicio pero

sin ser algo que canse mucho, de manera 
lúdica.
Q. : ¿Sólo para las mujeres?
R. : Sí, es sólo para mujeres. Mas adelan
te estamos preparando una carrera contra 
la droga a finales del mes de abril. Esta 
carrera nos sirve de ensayo en cuanto a 
recorrido y organización, para luego ha
cer en el mes de abril una carrera masiva 
en la que pensamos invitar a todos los 
pueblos que podamos.
Será algo multitudinario.

^  Actos litúrgicos de Semana Santa en Ajalvir f

Domingo de Ramos. 27 de Marzo;
11:45 Bendición de Ramos 
12:00 Santa Misa cantada por el Coro Parroquial

Martes. 29 de Marzo;
20:00 Conferencia espiritual y confesiones

Miércoles. 30 de Marzo:
20:00 Conferencia espiritual y confesiones

Jueves Santo. 31 de Marzo:
19:00 Misa de la Cena del Señor, cantada por el 
Coro Parroquial

23:00 Hora Santa

Viernes Santo. 1 de Abril;
19:00 Celebración de la muerte del Señor 
20:0 Procesión y Via Crucis

Sábado Santo. 2 de Abril:
20:00 Procesión de la Soledad 
23:00 Vigilia Pascual

Domingo de Resurrección. 3 de Abril:
24:00 Procesión de Encuentro
24:00 Misa cantanda por el Coro Parroquial
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Las peñas Candelaria y Martillo celebraron 

con una caldereta el final de las fiestas

E
s ya una costumbre en .Ájalvir 
que al término de las fiestas de 
San Blas, dos de las peñas del 
pueblo, la C andelaria y el 

Martillo, se junten en la nave multiusos 
para disfrutar de una exquisita caldereta 
que suele preparar Antonio Fernández.

Los miembros de la peña el Martillo 
con sus m ujeres y las peñistas de la 
Candelaria con sus maridos, degustan una 
caldereta con la carne de los toros que se 
han matado el último día, preparada por 
los hombres en agradecimiento, según 
manifiestan a La Comarca, «por habernos 
dejado libres durante todas las fiestas»

La Comarca aprovechó la amable invi
tación de estas peñas para preguntar a sus 
respectivos presidentes por las ya conclui
das fiestas.

Mariano Culebras se refirió a ellas di
ciendo: «Las fiestas han estado un poco 
frías, aunque los primeros días de las co
rridas, de las cuales una de ellas fue tele
visada, hizo un tiempo muy bueno. Sin 
embargo los dos o tres días siguientes, 
que son los de la fiesta religiosa, han es
tado un poquito frescos, pero en general 
ha hecho buena temperatura y nos hemos 
divertido mucho.
Q.: ¿Ha faltado algo?
R.: Dinero es lo único que nos ha faltado, 
porque el presupuesto cada año se va in
crementando. Cada año vamos haciendo 
más cosas y el presupuesto se va quedan
do corto.
Q.: Será cuestión de pedir una subidita

al ayuntamiento, ¿no?
R.: El ayuntamiento nos subvenciona con 
veintidós o veinticuatro mil pesetas para 
todas las fiestas y eso, lógicamente, no es 
dinero. Nosotros aportamos todos los 
meses una cantidad y además hacemos 
un extra para terminar de pagar todos 
los gastos que tenemos. También invita
mos todos los años a una de las peñas de 
Alcalá, que es la peña El Hormigón, al 
último día de toros y comen con noso
tros, dando las dos peñas juntas un vuel
ta al pueblo antes del último día de en
cierro. Cuando se marchan son ya las 
diez o las once de la noche.

Q. : ¿Se os ocurre alguna sugerencia pa
ra las próximas fiestas de Ajalvir?
R. : Tenemos a dos representantes de 
nuestra peña en la Comisión de Festejos, 
colaborando y haciendo todo lo que pue
den en todos los aspectos de la fiesta, tan
to en deportes como en encierros... en to
do lo que haya. Lo único que pedimos es 
que el ayuntamiento colabore un poquito 
más con nosotros a la hora de damos di
nero para poder programar más cosas. 
Nuestra peña acoge a todo el público 
que viene defuera y todo el que pasa por 
allí bebe y come sin problema de ningu
na clase.»
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UNA CALDERETA DE 
CUATRO HORAS

Mientras tanto, Antonio Fernández, 
que hacía la labor de cocinero seguía pre
parando la caldereta, que después serviría 
de comida para los presentes en el acto.
Q. : ¿Cuánto tiempo llevas encargán
dote de hacer la caldereta?
R. : Mucho tiempo, ya que fui uno de los 
fundadores de la peña, junto con Mariano 
Culebras, que es mi tío. La peña comen
zó con siete personas, un grupo de ami
gos, y un año compramos un poco de car
ne para com erla jun to  con nuestras 
mujeres. Esto después se fue fomentando 
y ahora somos ya treinta y cinco personas 
en la peña, aunque sigo siendo yo el coci
nero. Aunque no es mi profesión, es algo 
que me gusta mucho y la verdad es que 
me sale muy buena.
Q. : ¿En qué consiste esta caldereta 
que da de comer a ciento cincuenta 
personas?
R. : Lleva carne de toro condimentada y 
coñac, para ablandarla, quedando la car
ne maravillosa. La carne lleva cociendo 
desde las diez y media de la mañana, y

ya es un manjar al que sólo falta añadir 
las patatas. Hasta las dos y media no ter
minará de hacerse, ya que es una carne 
que necesita cocer mucho y elaborar un 
refrito muy fuerte para quede bien, de 
modo que todo el que la pruebe no notará 
que es carne de toro. Ni la ternera de pri
mera queda como esto.
Q. : ¿Ponen muchas pegas las mujeres?
R. : Siempre hay alguna que se queja, pe
ro casi todas nos alaban. En la peña El 
Martillo tenemos a las mujeres un poqui
to abandonadas, ya que está integrada 
únicamente por hombres, por lo que se 
puede decir que hoy es el día de reconci
liación de la fiesta.
Q. : ¿Colabora todo el mundo en hacer 
la caldereta, o te toca a ti solo?
R. : En la elaboración soy yo solo, pero la 
colaboración es de toda la peña: montan
do mesas, trayendo las cosas...
Q. : La capacidad del perolo es un tan
to engañosa, parece.
R. : Al verlo parece que sólo van a comer 
treinta personas, pero tiene una capacidad 
de doscientos kilos. Ahora mismo hay 
más de cien kilos de comida y faltan por 
echar las patatas. Normalmente siempre

sobra para unas cuarenta o cincuenta per
sonas e, incluso, invitando a comer a to
do el que vemos, siempre sobra.
Q. : ¿Acude a la caldereta todo el pue
blo?
R. : Prácticamente.
Q. : ¿Desde cuándo se viene celebrando 
esta caldereta?
R . : Oficialmente llevamos siete años, 
aproximadamente, pero hace diez años 
que empezamos los siete amigos. Incluso 
ha habido ocasiones en las que hemos ce
lebrado esta caldereta mientras el suelo 
estaba cubierto de nieve.
Q. : ¿Tenéis que comprar la carne de 
toro u os la da el ayuntamiento?
R. : La tenemos que comprar, pero nos la 
venden más barata porque el encargado 
de llevarse la carne es vecino,además de 
veterinario. Ahora mismo, aunque no lo 
aparenta, hay treinta kilos de carne de to
ro.

Por último, casi a mesa puesta, llega
ron las in tegran tes de la peña la 
Candelaria. Tuvimos entonces ocasión de 
dialogar sobre las fiestas con su presiden
ta, Feliciana Achaques, quien sobre las 
mismas dijo: «Me han parecido muy

6



L A  C O M A R C AAJALVIR M arzo/1994

bien. Estamos muy contentas de que las 
dos peñas se reúnan para comer. 
Estamos muy agradecidas al ayunta
miento y a toda la corporación por la 
subvención que nos dieron. Lo hemos pa
sado muy bien y hemos tenido dinero pa
ra todo. Además, cada "candelaria" 
aporta tres mil pesetas y todas estamos 
deseando cantar, bailar y comer. Ambas 
peñas pagamos la comida a medias.

Después de la caldereta tenemos baile.»
Q. : ¿Pedirían más dinero para el año 
que viene?
R. : No, no. Estamos bien, porque también 
nos han dado un local para pasar las fies
tas. Lo pasamos muy bien y muy unidos.
Q. : ¿Sugieren algo nuevo para las pró
ximas fiestas?
R. : Hay algo que tenemos preparado, pe
ro no queremos decir nada por si acaso

alguien más se adelanta. Creo que va a 
ser más sonada que este año. El ayunta
miento se ha ofrecido para contar con él 
si pensábamos hacer algo.

Al final, entre entrevista y entrevista, 
comenzó la comida, donde tuvimos oca
sión de comprobar la maña de Antonio 
Fernández. En general, la caldereta fue 
del agrado de todos. El baile puso el pun
to final a la fiesta hasta el próximo año.
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E L  C L U B  B A L O N C E S T O  A J A L V IR  S E  N IE G A  

A  Q U E  E L  E N T R E N A D O R  A B S O R B A  L A  M IT A D  

D E L  P R E S U P U E S T O  D E L  E Q U IP O

No existe infraestructura, y  únicamente hay un equipo como tal, 
con una aportación económica por parte del Ayuntamiento de 
aproximadamente un millón doscientas mil pesetas, aunque gran 
parte se destina al entrenador, absorbiendo más del cincuenta 
por ciento de dicha subvención.

Cobrar sesenta y  cinco mil pesetas mensuales por entrenar a un 
equipo de amiguetes, es un tanto exagerado.

E
l C lub D eportivo B aloncesto  
Ajalvir está jugando la liga co
marcal desde el pasado año. Su 

existencia se remonta tan sólo a hace dos 
temporadas, sin embargo su evolución 
ha sido rápida y actualmente han ganado 
diez de los dieciséis encuentros que han 
disputado, algo por lo que el pasado año 
hubieran dado todo.

El éxito o la clave de esta evolución 
no es otra que el trabajo y la responsabi
lidad de estos jóvenes que entrenan mar
tes, jueves y viernes, además de diluci
dar sus com prom isos deportivos los 
sábados. La Comarca dialogó con dos ju 
gadores del equipo, José María Gutiérrez 
y José Torres, quienes plasman en esta 
entrevista sus inquietudes.
Q.: En principio estabais un poco mo
lestos porque no se os incluyó en el 
programa de las fiestas, ¿no?
R.: Hay varios puntos de desacuerdo. 
Esto es un proceso evolutivo, en donde 
hemos pasado de no tener nada, ni si
quiera apoyo municipal, hasta conseguir 
esa colaboración municipal y otra serie 
de cosas que se podrían mejorar.
En cuanto al hecho de no aparecer en las 
fiestas, lo considero más anecdótico que 
otra cosa, porque si el entrenador se hu
biera querido poner en contacto en un 
m om ento dado con el concejal de 
Deportes, nos habrían podido incluir en 
el programa de fiestas perfectamente, ha
ciendo incluso algún tipo de torneo.
Q.: ¿No hicisteis nada entonces?
R.: Simplemente, ese fin de semana ju 
gam os el partido  de liga, contra 
Eurovillas, el sábado a las ocho de la tar
de.
Ha sido un despiste, tanto de los respon
sables del equipo como del concejal de 
Deportes del ayuntamiento.
Sin embargo, algo en lo que estamos en 
franco desacuerdo es en lo referente a la 
escuela de baloncesto, ya que en Ajalvir 
hay chavales que juegan mucho al balon
cesto, y sin embargo no están recogidos 
para que puedan pertenecer al equipo o 
existan categorías inferiores dentro del 
mismo. No existe infraestructura, y úni

camente existe el equipo como tal, con 
una aportación económica por parte del 
Ayuntamiento de aproximadamente un 
millón doscientas mil pesetas. Se trata de 
una subvención bastante importante, 
aunque gran parte se destina al entrena
dor, absorbiendo más del cincuenta por 
ciento de dicha subvención.
Es un proceso evolutivo que hay que ir 
corrigiendo poco a poco. Hace dos años 
estábam os jugando una liga en San 
Sebastián de los Reyes en la que los ár
bitros eran los primeros que pasaban por 
allí y la mesa era un chico que empezaba 
a apuntar las faltas personales y el tanteo 
en un folio. Llevamos ya dos años jugan
do una liga más seria, que pertenece a la 
Federación de Baloncesto aunque sea co

marcal, y está mucho mejor.
Q. : ¿Está el entrenador impuesto por 
el Ayuntamiento?
R. : Realmente, siempre se nos ha tenido 
en cuenta a la hora de tomar decisiones. 
Conocíamos a Miguel, el entrenador, de 
venir a jugar algunas veces con nosotros, 
y nosotros mediamos para que se pudiera 
quedar con nosotros ya que siempre con 
un conocido se puede arreglar mejor la 
situación.
Q. : ¿Cuánto cobra mensualmente el 
entrenador?
R. : Sesenta y cinco mil pesetas. Es una 
tarifa bastante importante, teniendo en 
cuenta que se trata de un equipo que no 
tiene aspiraciones de jugar ningún tipo 
de liga comarcal para que tenga una pro-
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yección nacional. Somos un grupo de 
amigos, gente de pueblo, que decidimos 
jugar al baloncesto en vez de estar per
diendo el tiempo haciendo cualquier otro 
tipo de cosas. Creo que ese dinero se po
dría destinar perfectamente a  fomentar 
una escuela de baloncesto y otras mu
chas cosas. Es una de las cosas que co
rregiría para años sucesivos. Nos gusta
ría cubrir m ucho más las 
necesidades del equipo, desde balo
nes, equipación, desplazamientos... 
Esto último es otra de las cosas que 
nos tenemos que pagar nosotros. 
Trimestralmente tenemos que pagar 
tres mil pesetas para poder jugar al 
baloncesto, y esto creo que es el 
punto más negro al que puede llegar 
la concejalía  de D eportes del 
Ayuntamiento.
Pienso que es una cuota obligatoria 
como para forzarte a ir, para que no 
abandones el equipo en plena tempo
rada. Lo cierto es que se trata de un 
dinero que para nosotros no supone 
nada, y además no vas a conseguir 
que un chico de doce años juegue hasta 
el final de la temporada por mil pesetas 
si realmente no le gusta, cuando real
mente ese dinero lo ha puesto su padre.
El año pasado, cuando íbamos a empezar 
la liga, no teníamos ningún tipo de apo
yo por parte del ayuntamiento. De no ha
ber hecho un poquito de presión envián
doles escritos para que nos 
subvencionasen, no habríamos podido 
jugar la liga. De hecho, el primer dinero 
que tuvimos que poner para fianzas, 
equipo, etc, salió de nuestro bolsillo.
Otra sección deportiva, como pueda ser 
la de voley, está muy bien subvenciona
da, tiene una buena infraestructura y pre
cisamente es la sección que más derrotas

se está llevando, creo que sólo ha gana
do un partido en toda la liga. La gente 
que se ocupa de ese deporte es bastante 
maja.
Q. : ¿No se enfadará vuestro entrena
dor por manifestar que cobra mucho?
R. : Si es razonable podrá entender que, 
cobrar sesenta y cinco mil pesetas por 
entrenar a un equipo de amiguetes, es un

tanto exagerado. Lo malo es que todo es 
comparable. Si pensamos en el equipo 
de voley, que está perdiendo y tiene dos 
entrenadores que se están de día y de no
che preocupados por los chicos, siguien
do su proceso evolutivo, llevándoles a 
los sitios y pareciendo más los padres de 
los chicos que sus entrenadores, le pue
des sacar muchos defectos a tu propio 
entrenador.
Ha llegado un momento en que parece 
que está cobrando por jugar. Si cualquie
ra de nosotros estuviese al cargo del 
equipo, lo primero que haríamos sería 
tratar de que la infraestructura fuese la 
base primordial para avanzar. Me parece 
fantástico que haya tíos de veinticuatro o

veinticinco años que jueguen fantástica
mente, pero cuando esa gente se vaya 
dentro de cuatro o cinco años no va a ha
ber baloncesto. Obviamente, tienes que 
partir de chavales de diez o doce años 
para enseñarles a jugar.
Gracias a que nos movimos unos cuan
tos, conseguimos tener baloncesto en 
Ajalvir y después conseguimos poner al 

ayuntamiento de nuestra parte, algo 
que anteriormente no estaba, con 
una subvención bastante importante 
de un millón docientas mil pesetas. 
Sinceramente, no creo que se pue
dan permitir muchos ayuntamientos 
tales subvenciones.
Q. : Esa es la subvención que tiene 
del ayuntam iento la Real 
Sociedad Deportiva Alcalá, por 
ejemplo.
R. : Efectivamente, creo que es una 
subvención muy importante. El pro
blema es que creo que está muy mal 
repartida. Ese dinero podría ir desti
nado a montar una cantera de ba
loncesto, para llevar a los chavales

a ver, por ejemplo, al Juventud Alcalá... 
Obviamente, todo esto fom entaría la 
práctica de estos deportes.
No quiero decir con esto que el entrena
dor no se merezca cobrar ese dinero, si
no que realmente está cobrando por ju
gar. Si fuésemos un equipo profesional 
con aspiraciones a nivel comarcal, regio
nal o nacional, lo vería lógico, pero para 
ser una "pachanga" de amiguetes lo veo 
innecesario.
Q. : Las canchas no se os cobran, ¿no?
R. : Yo no sé si las tres mil pesetas serán 
por la cancha o por qué será. 
Evidentemente, una persona a la que le 
guste el baloncesto estará toda la tempo
rada. Supongo que esas tres mil pesetas

«Trimestralmente tenemos que pagar 
tres mil pesetas para poder jugar al 

baloncesto, y  creo que es el punto más 
negro al que puede llegar la concejalía 

de Deportes del Ayuntamiento»

«El dinero de la subvención lo maneja 
la concejalía y  se emplea en 

equipación. No hay que obrar de mala 
fe, pero lo que está muy claro es que 

ese dinero no se ve»

A J A L V I R

P is o s  en  C o m u n id a d  d e s d e :

7.900.000 Ptas.
Entrada: 5 0 0 .0 0 0  Ptas.

Resto: Facilidades 
Telfs.: 571 66 84 - 571 52 62

SO CIEDAD ASESO RA DE TERRENO S, S.A.
Urbanización 10 • C/. Potosi, Oficina 183 

AJALVIR (Madrid)
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las ponen como ayuda al Ayuntamiento, 
porque no hay otra explicación.
Parece que el ayuntamiento ha madura
do bastante, en cuanto a la Concejalía de 
Deportes se refiere, y se está fomentan
do bastante bien el deporte desde aquí. 
El problema es que hay una serie de chi
cos que juegan al baloncesto cadaAino 
por su lado, y se podría juntarlos para 
hacer categorías. Lo fundamental es que 
no existe una escuela de baloncesto y no 
se aprovecha el pabellón, que es bastan
te bueno para una población como la de 
Ajalvir.
Q. : ¿Cómo está el tema del transporte?
R. : Tenemos la suerte de que la gran ma
yoría disponemos de coche, pero real
mente no hay autobuses, de modo que te
nemos que ir con nuestro dinero por 
delante. Espero que al año que viene se 
alquile un microbús o bien se colabore 
con algún dinero de esa subvención con 
aquellas personas que utilizan su propio 
coche.
Q. : ¿En qué se emplea el resto del di
nero que no va parar al entrenador?
R. : Ese dinero lo maneja la concejalía y 
se emplea en equipación. No hay que 
obrar de mala fe, pero lo que está muy 
claro es que ese dinero no se ve. El res
ponsable del equipo podría comunicar 
perfectamente las necesidades del con
junto, aunque no nos podemos quejar en 
cuanto a equipación.
El principal problema en sí es que si va
mos a potenciar el deporte en un pue
blo, hay que tener muy claro que tiene 
que poder jugar todo el mundo, ya sea 
la gente de veinticuatro años o la de

diez. Me parece más doloroso ver a 
chavales de diez o doce años jugando 
sin ningún tipo de orientación que el 
hecho de tener que pagar tres mil pese
tas.
Q. : ¿Entonces el problema es porque 
cobra sesenta y cinco mil pesetas?
R. : Podría venir gratis. A mi se me han 
ofrecido chicos que estaban antes en el 
INEF que podrían venir gratis, y son 
seiscientas cincuenta mil pesetas que se 
podría ahorrar el ayuntam iento. 
Evidentemente, no voy a decir que se 
vaya ese señor porque yo tengo un ami
go que lo va a hacer gratis. Yo lo pro
pondré cuando acabe la temporada por
que me parece excesivo que una persona 
gane en un equipo como el nuestro se
senta y cinco mil pesetas, porque por 
esa regla de tres habría que pagarle a un 
pívot una barbaridad.
Por otra parte, los monitores de voley- 
ball cobran veintidós mil quinientas pe
setas cada uno, y él está cobrando sesen
ta y cinco sin tener curso de monitor.
Q. : ¿No es un tanto relativo que se os 
conceda una subvención y no seáis vo
sotros quienes la administréis?
R. : Además de que este año no hemos 
solicitado gran cosa, de momento nun
ca hemos tenido ningún problema. Lo 
último que hemos pedido ha sido una 
equipación y dos balones, y lo hemos 
tenido sin ningún problema. Lo del en
trenador venía estipulado para montar 
la escuela de baloncesto, pero no sé 
porqué motivo se ha dejado. A noso
tros no se nos rinde cuentas, ni obvia
mente las vamos a pedir.

Alcalá mejorará 

sus accesos con la 

construcción de la 

variante M-100

A
lcalá de Henares m ejorará en 
breve sus accesos con la cons
trucción de la variante M-100 

que enlaza el norte del término munici
pal de Alcalá hasta la unión con la M- 
200 al sur del térm ino municipal de 
Cobeña.

El trazado diseñado en el proyecto 
p resen tado  por la C onsejería  de 
Transportes de la CAM, que fue aproba
do el pasado martes por el término mu
nicipal, ha sido concebido para producir 
el menor impacto ambiental por la zona 
que atraviesa.

El desarrollo de las obras en el térmi
no municipal de Alcalá es mínimo, se li
mita a un cruce perpendicular con el 
Arroyo Toro te en suelo calificado como 
no urbanizable.

La variante de Daganzo tendrá una 
longitud aproximada de 9,3 kilómetros 
y la de Ajalvir es poco más de 3 kiló
metros, ambas conforman el desarrollo 
total del proyecto. El coste total de la 
variante superará los tres mil millo
nes de pesetas.

L O S  C H I C O S  T I E N E N  R A Z O N

N
o les falta razón a los chicos del 
Club Baloncesto Ajalvir al con
siderar exageradas las sesenta y 

cinco mil pesetas que cobra su entrena
dor por cinco horas semanales y los par
tidos. Ellos mismos reconocen ser un 
equipo de amigos, inmersos en una liga 
comarcal que no va a ningún sitio.

¿Por qué pagar entonces sesenta y 
cinco mil pesetas a un m onitor?. 
Fomentemos una Escuela de Baloncesto 
con ese dinero y recojamos a los chicos 
del pueblo que tengan cualidades o no, y 
que están al aire libre tirando pedradas a 
un tablero. Lo importante no es lo que se

hace hoy sino lo que quedará mañana. 
Así aseguraremos la supervivencia del 
baloncesto en Ajalvir, planteando cada 
vez cotas más altas, si es posible.

Los miembros del club baloncesto 
Ajalvir no tienen nada en contra de su 
entrenador. Hablan con el corazón y la 
lógica visión de futuro que les marca su 
edad. El deporte en Ajalvir es una cosa 
seria sobre la que hay que trabajar sin 
escatimar esfuerzo y dejándose aconse
jar en lo que se desconozca por aquellos 
que controlan la situación. Quien sabe 
de todo, al final no sabe de nada.

Por último conceder una subvención

de un millón doscientas mil pesetas sin 
que los chavales no vean un duro es algo 
que no se ve en ningún sitio. Las subven
ciones, si no se dan no son subvenciones. 
De esta manera la ayuda podría ser de 
hasta tres m illones. Como dicen los 
miembros del equipo, las seiscientas mil 
pesetas que sobran después de pagar al 
entrenador, ¿dónde están?. No es en nin
gún caso una pregunta de mala fe, sim
plemente es que unos balones de balon
cesto no valen tanto. ¿No será que con el 
resto se paga a los monitores de otros 
equipos que reciben también un millón 
doscientas mil pesetas de subvención?
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R E S T A U R A N T E  - C A F E T E R I A

AMPLIOS SALONES CON 
CAPACIDAD PARA 700 PERSONAS

aamaammammma

EL MARCO IDEAL PARA LA
p e í EDDAPinu n c  onnnc  b tL tb H A b lU N  U t  d UUm o ,

COMUNIONES Y 
COMIDAS DE EMPRESA

Consulte nuestra amplia gama 

de pescados frescos del día 

seleccionados cuidadosamente 

para usted

Haga sus reservas en el 
Teléfono 882 84 07



DAGANZO L A  C O M A R C A M arzo/1994

MAS DE 1.000 PERSONAS PARTICIPARON 

EN LOS CARNAVALES DE DAGANZO

Más de mil personas participaron en el acto de carnaval que 
organizó el ayuntamiento de Daganzo el pasado mes de febrero. 
Los premios recayeron en la Asociación de Mujeres de Daganzo, 
que lucieron un original disfraz de caníbales y ganaron setenta y 
cinco mil pesetas como ayuda al gasto realizado. El disfraz más 
original fue el de una mesa camilla que obtuvo un viaje de siete 
días a Eurodisney acompañada de dos adultos. El premio más 
discutido fue el que ganó un fin de semana a Canarias una pareja 
de abuelos, al ser también dos jóvenes y no dos adultos.

Lo cierto es que la interpretación fue tan buena que el jurado 
creyó que al menos uno de ellos, en concreto la anciana, lo era de 
verdad.

Julio Flores, concejal de Cultura de Daganzo, comentó a La 
Comarca: «me siento feliz por la tremenda participación del pue
blo de Daganzo en este acto, donde como habéis podéis observar 
ha habido muchísima gente disfrazada, además del esfuerzo que 
hemos hecho desde el ayuntamiento para incentivar la entrega 
de los vecinos»
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^P e n d ó n  C e rva n te s
Máxima comodidad 
y precios económicos

A tan sólo doce minutos de 
Alcalá de Henares 

y Torrejón de Ardoz

BAR - RESTAURANTE

EL CINE

Especialidades:
• Asados en Horno de Leña
• Conejo al Ajillo

C/. Constitución, 38 Carretera Alcalá-Daganzo, Km. 8,300
Telf.: 884 57 48 - 884 56 87 • DAGANZO Teléf.: 880 98 78 • MADRID

D e l e g a c i ó n  e n  D a g a n z o
C/. Príncipe Felipe c/V. Ctra. de Fresno 

Teléfono: 884 54 63

•AUTOMOVIL
• HOGAR
• COMERCIOS
• COMUNIDADES

• AGRARIOS 
•VIDA
• JUBILACION, ETC.

TR AM ITA CIO N  DE S IN IESTR O S
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R E P L I C A  D E  E M I L I O  V A L L A D A R  A  

L A  O P O S I C I O N  D E  D A G A N Z O

L
a casita de oro me parece un nom bre bonito, es más, 
a m i me gustaría llamarla la “casita de p la tin o” po r
que la tercera edad de nuestro  m unicip io  m erece  

adem ás del respeto, la ayuda y  el apoyo de todas aquellas 

personas que tenemos ahí, nuestros fam iliares.

E
l pasado mes de febrero, parte 
de la oposición en el ay'únta- 
miento de Daganzo (PP e in
dependientes) criticaban dura

mente la gestión de Emilio Valladar al 
frente del municipio.

La Comarca dialogó con el alcalde 
de Daganzo, quien contesta en la entre
vista mantenida con uno de nuestros re
dactores a todas las acusaciones vertidas 
el pasado mes.

La oposición de Daganzo solicitó 
hace una semana un pleno extraordina
rio para que le fueran m ostradas las 
cuentas municipales, a lo que el equipo 
de gobierno accedió, así como a contes
tar a cualquier cuestión que sobre ellas 
se planteó.

Uno de los puntos del pleno versó 
sobre los d ecre to s  d ic tados por el 
Alcalde de Daganzo, dos mil según ma
nifestó la oposición en nuestro pasado 
número, dato que explicó Valladar y así 
entendieron como erróneo los represen
tantes del PP e Independientes al tratar
se de porcentajes aproximados de la 
Comunidad de Madrid con haremos de 
millar.
Q.: La oposición manifestaba el pasa
do número de La Comarca sentirse 
discriminada en el Ayuntamiento de 
Daganzo.
R.: Me parece justo que lo diga la oposi
ción porque, ¿qué oposición no dice que 
se siente discriminada por el equipo de 
gobierno?. No es lo mismo estar en la

oposición que gobernar, la responsabili
dad no es la misma y, por supuesto, son 
libres de decir todo lo que quieran.
Lo que sí nos sentimos orgullosos es de 
que les damos documentación, que en 
otros sitios consideramos que no se da, 
dentro de las posibilidades de la adminis
tración municipal.

Q. : Según ellos, le habían pedido docu
mentación diversa y siempre se la ha
bía negado.
R. : En este ayuntamiento se dan entrada 
a diversas peticiones de los concejales 
de la oposición que si hiciéramos caso a 
todas, tendríamos que tener un emplea
do más en la administración para poder-

AMBIENTE JUVENIL • HABITACIONES

C/. LOPE DE VEGA, 1 
DAGANZO (M adrid)

Tel.: 884 55 05
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•  DÍSCO TERRAZA
•  PARQUE INFANTIL
•  BOLERA

UiüOX f n
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l  e s p a

•  & Í / 0 P 0  DE FUTBOL
•  PISCINA 
•AMPLIO PARKING

Venga a celebrar su boday bautizo, comunión o comida de 
empresa y  será obsequiado con una gran fiesta campera

Ctra. Daganzo, Km. 2,200 • Tel.: 881 77 00 • Fax: 88313 55

R estaurante E L
L OLIVAR,

19 de Marzo, inauguración de tem porada
GRAN FIESTA CAMPERA, BAILE, JUEGOS, CONCURSOS



oro" que ellos llaman. Se han beneficia
do, han viajado y han hecho diversas ac
tividades, aprovechándose de eso que 
ellos denominan la "casita de oro". Me 
parece un nombre bonito, es más, a mi 
me gustaría llamarla la "casita de plati
no" porque la tercera edad de nuestro 
municipio se merece además del respeto, 
la ayuda y el apoyo de todos. Si algún 
día ellos gobiernan en este ayuntamien
to, creo que recibirán el mismo trato, no 
será por mi parte, pero recibirán la edu
cación que han estado vertiendo en este 
pueblo durante tantos años. Si algún día 
gobiernan, y no gobernarán nunca en 
mayoría sino que tendrán que gobernar 
en coalición, posiblemente, todos esos 
papelitos que han estado tirando y que 
continúan tirando se los tendrán que tra
gar como los demás lo hemos hecho. Esa 
cultura que ellos están sembrando, es la 
cultura que ellos recogerán en su día.
Q. : Decían que había excesivos gastos 
en la tercera edad, un veinte por cien
to del presupuesto del ayuntamiento.
R. : Decir que el presupuesto de la tercera 
edad supone un veinte por ciento del 
presupuesto municipal, es decir,que se 
llevaría en torno a los veinticinco millo
nes de pesetas, es una exageración de 
una mente desequilibrada y poco conse
cuente con la realidad de este municipio. 
Creo recordar que la tercera edad tiene 
un presupuesto de alrededor de un mi
llón quinientas mil pesetas.
Q. : ¿Hay algo en el punto de mira del 
equipo de gobierno del ayuntamiento 
de Daganzo?
R. : En relación al equipo de gobierno, 
tengo que manifestar que es un equipo 
muy unido al que se ha intentado mani
pular a algún concejal para hacer una 
moción de censura al alcalde y, lógica
mente, como un grupo homogéneo que 
funciona, lo hemos hablado. Yo no des
confío de ninguno de mis concejales, les
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tengo un gran aprecio y creo que ellos 
comparten esta opinión de mi. El futuro 
de Daganzo es muy prometedor, y en la 
próxima década nuestro municipio será 
una gran ciudad dentro de este entorno 
en el que nos encontramos. Creo que hoy 
por hoy tenemos unas posibilidades bas
tante abiertas y con un futuro muy opti
mista, con un desarrollo que estamos 
viendo día a día y que esperamos que sea

M arzo/1994

equilibrado y justo.
Daganzo es un pueblo que, indudable
mente, tiene unas perspectivas muy bue
nas. Lo que tenemos que hacer cada ve
cino de D aganzo cuando nos 
encontremos fuera de nuestro municipio 
es hablar del pueblo tal y como lo senti
mos y no hablar de unas gentes que lo 
único que pretenden es destruir la homo
geneidad del mismo.

«Ellos dicen, de una manera muy grosera, que el anfiteatro sólo 
se utiliza para una cosa, pero algunos descendientes de esas per
sonas también se dedican a hacer pintadas en el anfiteatro y, sin 
embargo, nunca les hemos dicho nada porque entendemos que 
es un cultura deficiente de unos niños que no han recibido la 

educción necesaria para vivir en comunidad»

«Decir que el presupuesto de la tercera edad supone un veinte 
por ciento del presupuesto municipal es una exageración de una 

mente desequilibrada y poco consecuente»

I SEM A N A  G A STR O N O M IC A  
DE D A G A N ZO

E
l ayuntamiento de Daganzo es
tá estudiando la posibilidad de 
organ izar la I Semana 
Gastronómica de la localidad, 

previa consulta, según manifiesta el al
calde de la localidad, Emilio Valladar, 
con los restaurantes.

El ayuntamiento de Daganzo colabo
raría con los premios gastronómicos. 
Según el primer edil de la localidad, 
«Daganzo no es solamente un pueblo 
que tiene árboles y bares, sino que gas
tronómicamente tiene muchísimas cosas 
que ofrecer a los visitantes y naturales

del pueblo»
En cuanto a la fecha de celebración 

es probable que sea a finales de abril, 
pues en mayo la mayoría de los restau
rantes del pueblo están preparando las 
comuniones.
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les atender. En algunos casos se puede 
decir que son cosas vanales. Se les ha 
entregado documentación de todo tipo 
en cuanto al tema de presupuestos, y, en 
algunos casos, mucha más de la que se 
nos permite...
Q. : La oposición también decía que se 
celebraban pocos plenos en Daganzo.
R. : La oposición siempre dice cosas que 
no tienen razón de ser. Parece que dicen 
que se han celebrado tres plenos en el 
año ochenta y tres, y sin embargo se 
celebraron tres plenos ordinarios y 
uno que hubo que suspender por un 
motivo familiar de un concejal, que 
había sufrido una baja familiar. El al
calde consideró que debía de acompa
ñar en esos momentos al concejal que 
en aquel momento lo necesitaba. Ha 
habido tres plenos ordinarios, pero en 
total los plenos han sido once.
Q. : Le acusaban de ser un alcalde 
dictatorial, manifestando que había 
dictado dos mil decretos.
R. : Depende de la opinión que se ten
ga del núm ero de decretos. La 
Comunidad de Madrid ha publicado 
un libro que dice que en el 88 y 89 se 
promulgaron dos mil plenos decretos. 
Dicen que fue una encuesta realizada por 
teléfono, pero lo que es evidente es que 
no hay ningún documento que acredite 
que hemos dado nosotros esos datos a la 
Comunidad de Madrid.
Por hacer una relación de los decretos 
que ha habido cada año, decir que en el 
88 hubo sesenta y seis decretos , en el 89 
hubo ciento dieciocho, en el 90 ciento 
diecinueve, en el 91 ciento catorce, en el 
92 ciento cincuenta y uno, y en el 93 
ciento cuarenta y siete, como ellos han 
podido comprobar en el pleno que, a pe
tición de ellos, se ha celebrado hoy, du
rante un total de seis años, han aparecido 
setecientos quince decretos y no dos mil, 
como ellos dicen que ha habido sólo en 
el 88 y 89.
Q. : En cuanto a los gastos presupues
tarios del alcalde, los calificaban de 
excesivos.
R. : Hay una cosa evidente que yo no en
cajo bien. O no leo bien, o soy un imbé
cil. Si no tienen documentación de este 
ayuntamiento, ¿cómo pueden saber la 
partida de representación?. Además esa 
partida no es del alcalde, sino de todos 
los miembros de la corporación y algu
nas invitaciones que se hacen al pueblo, 
en las fiestas o algún grupo de colabora
dores, como puede ser Protección Civil o
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los chavales que se quedan a meter los 
toros.... Donde dicen que el alcalde se 
gasta tres millones y medio en represen
taciones, es incierto. Ahí están las asis
tencias a plenos, de las que ellos mismos 
se llevan una parte de dinero, aunque, 
por supuesto, al no tener delegación no 
tienen comisiones fuera.
Q.: La oposición pedía un instituto, 
una casa de salud y una ambulancia.

R.: En cuanto al instituto, es algo por 
lo que nosotros luchamos y que, inclu
so, habiendo traído un miembro de la 
subdirección comarcal de Alcalá de 
Henares y exponiéndole al alcalde to
das las pegas al respecto, el concejal de 
Izquierda Unida, presente en esa reu
nión, lo que hizo fue alabar a este señor 
en las explicaciones que decía de por
qué en Daganzo no podía haber un co
legio de segundo ciclo. El aplaudía es
tas justificaciones y echaba la culpa al 
alcalde. El alcalde no tiene la culpa de 
la enseñanza de este país, ni el alcalde 
de Daganzo ni ningún otro. Eso sí, nos 
preocupa y luchamos en el Ministerio 
de Educación para que en nuestro mu
nicipio no haya escasez de plazas, co
mo ahora m ism o no las hay en 
Daganzo.
En cuanto al centro de salud, a nosotros 
nos han hecho el Area V, y pertenece
mos a P aracuello s del Jaram a. Si 
Daganzo dice que quiere un centro de 
salud, me imagino que tendrá que ha
cérselo por su propia cuenta. En ese 
sentido hay que tener la conciencia 
muy tranquila porque nosotros no ad
ministramos la sanidad en los pueblos, 
sino que conservamos la clínica rural 
que tenemos. El hacer un centro de sa
lud es algo que se dice muy pronto, pe
ro hay que tener una población lógica

para que el Insalud de este país nos 
pueda hacer un centro de salud. 
Referente a la ambulancia, yo les digo a 
cualquiera de estos tres señores que este 
ayuntamiento está dispuesto a poner una 
ambulancia a su disposición si ellos se 
comprometen a conducirla siempre que 
sea necesario. Nosotros tenemos un co
che de policía municipal que, evidente
m ente, está  siem pre que puede en 

Daganzo. Siempre que ha sido nece
sario su uso urgente, el municipal ha 
estado dispuesto a trasladar a la per
sona al hospital más próximo, que es 
el comarcal de Alcalá de Henares, pe
ro lo que no podemos tener es una 
ambulancia sin conductor o tener un 
conductor metido en la ambulancia, 
con lo que eso supone de costos, para 
que haga diez o quince servicios de 
urgencia.
Q. : ¿El anfiteatro Tierno Galván se 
va a usar un poco más?
R. : Sí, en eso tienen razón, aunque es 
una razón relativa. Se usa poco, evi
dentemente, y hay que darle una ma
yor funcionalidad. Antes era muy ne

cesario debido a que la P laza estaba 
llena de barro, pero hoy en día está bien 
urbanizada, desde nuestro punto de vista, 
por lo que todas las actuaciones se están 
realizando en ella. Por otra parte, el pue
blo ha crecido un cien por cien en los úl
timos años y, la verdad, querer meter a 
todo el pueblo en el anfiteatro es bastan
te d ifíc il. Yo inv ito  al concejal de 
Cultura a que este año se lo plantee y 
pueda hacer algún tipo de actividades en 
el anfiteatro para que no tenga esa sole
dad que ahora mismo tiene. Ellos dicen, 
de una manera muy grosera, que el anfi
teatro sólo se utiliza para una cosa, pero 
algunos descendientes de estas personas 
también se dedican a hacer pintadas en 
el anfiteatro y, sin embargo, nunca les 
hemos dicho nada porque entendemos- 
que es una cultura deficiente de unos ni
ños que no han recibido la educación ne
cesaria para  v iv ir en com unidad. 
Queremos ponerlo en marcha para acti- 
vidáBes minoritarias y no utilizarlo en 
las fiestas porque no cabe la gente.
Q. : ¿Y en cuánto a la "casita de oro"?
R. : Me parece que es una agresión con
tra la sensibilidad de la tercera edad, a 
las cuales creo que les debemos lo que 
somos. Algunas de las personas que es
tán haciendo esas críticas se han aprove
chado de estas garantías que ofrece a ni
vel de estar reunidos en esa "casita de

| | _______________ Marzo/1994

«Se les ha entregado documentación 
de todo tipo en cuanto al tema de 
presupuestos y, en algunos casos, 

mucha más de la que se nos permite»

«Dicen que el alcalde se gasta tres 
millones y  medio en representación, es 

incierto. Ahí están las asistencias a 
plenos, de las que ellos mismos se llevan 

un parte de dinero, aunque, por 
supuesto, al no tener delegación no 

tienen comisiones fuera»
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U N A  L A N Z A  

E N  FA V O R  D E  

EMILIO VALLADAR

Nos sería ju sto  om itir y 
guardar silencio sobre la im
parcialidad que por parte del 
Ayuntamiento ha existido a la 
hora de elegir los disfraces ga
nadores de los carnavales.

La imparcialidad ha sido 
absoluta y total ya que ellos 
mismos se negaron a opinar so
bre los disfraces, dejando esa 
responsabilidad en manos de 
personas foráneas del pueblo.

Por tanto, es del todo injus
to que se tiren anónimos por el 
pueblo diciendo no sé el qué 
sobre Valladar y los carnava
les, en una época en la que és
tos han terminado. Y digo esto 
porque quien arrojó los pape
les por el pueblo debía haberse 
quitado la “careta” y haber da
do al menos la cara.

Dice muy poco en favor de 
quien haya sido, el ocultarse 
en un papel sin firmar, arroja
do a la vía pública, probable
mente hasta con nocturnidad.

En Fin, por no entrar en de
ta lles , que se sepa que ni 
Valladar ni ningún otro conce
jal del ayuntamiento tomó par
te en la elección de los disfra
ces y sí las personas invitadas 
a tal fin, y que nada conocían 
ni tenían que ver con Daganzo.

Mayor independencia, im
posible.

MUEBLES DAGANZO, S.L.

• DORMITORIOS • SALONES •

• TRESILLOS • LAMPARAS •
• EN CLASICOS • MODERNOS •

• PROVENZAL Y CASTELLANO •
• MUEBLES DE COCINA •

de Cobeña, s/n° 
. 884 51 20

28814 DAGANZO 
Madrid

E
l pasado mes de febrero tuvo lugar en 
Daganzo un espectáculo transformis- 
ta. La organización corrió a cargo de 
la dirección de La Bolera, que el pa

sado año organizó otro espectáculo similar con 
los mismos protagonistas, Norma y Tara, en 
esta ocasión acompañadas también por Cavia.

La expectación que levantó el espectáculo 
transformista,donde se imitaron entre otras a 
Diana Ross, Marta Sánchez, Isabel Pantoja, 
etc, fue buena, llegándose a llenar práctica
mente los asientos de la sala donde tuvo lugar 
el espectáculo frente al anfiteatro.

Al término de la actuación tuvimos ocasión 
de dialogar con los protagonistas, que se mos
traron encantados de la acogida que el público 
de Daganzo les dispensó.
Q. : ¿Os sentís satisfechos de la actuación?
R. : Ha sido algo fabuloso, ya que el público ha 
estado estupendo con nosotros. Estamos en
cantadísimas de estar aquí. Quedamos bastante 
contentas con nuestra primera actuación aquí. 
Genial.
Q. : ¿Os ha gustado más esta segunda actua
ción?
R. : Sinceramente, sí.

ESPECTACULO 
TRANSFORMISTA 

EN DAGANZO
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S U P E R M E R C A D O S

A L B E R
C/. Príncipe Felipe 

DAGANZO DE ARRIGA
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\ _____________________________________________________________________ /
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Martes, jueves, viernes.

Sábado de 10:30 a 14:00 horas

MARTES: DIA DE LA FRUTA
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Q. : ¿Quizás por la mayor amplitud de la 
sala?
R. : No, no quiere decir que la Bolera o 
esta discoteca sean mejor o peor, sino por 
el ambiente del público, aunque la ampli
tud era mayor. La Bolera no deja nada 
que desear a esta discoteca. Pocos geren
tes de discotecas o pubs pueden hacerlo 
como lo hace Carlos, el responsable de 
La Bolera. Esta era la tercera ocasión en 
la que se ponía en contacto con nosotros, 
y para hacerlo mejor nos ha traído a esta 
discoteca.

Q. : ¿Qué es lo que habéis introducido 
nuevo en este último espectáculo?
R. : Hemos cambiado algunos personajes, 
a esta persona nueva que hemos introdu
cido recientemente y que esperamos que 
haya quedado contenta y pueda volver 
otra vez con nosotras, además de haber 
cambiado parte del vestuario.
Q . : Cavia, ¿cómo te has sentido en 
Daganzo?
R. : Venía con un poco de miedo porque 
no conocía nada, ni la gente ni la sala, pe
ro al ver la aceptación que ha tenido entre

la gente me voy muy contenta y espero 
volver lo antes posible.
Q . : ¿Desde cuándo te dedicas a este 
mundillo?
R. : Un año y pico.
Q. : ¿Tienes que trabajar mañana?
R . : Sí. T rabajo en una fáb rica  en 
Fuenlabrada, donde hay montado un gran 
cachondeo porque todo el mundo lo sabe.
Q. : ¿Han venido muchos amigos y ami
gas a veros?
R. : Sí, un montón. Además la gente del pue
blo es divina y te hace sentirte muy agusto.
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MUEBLES DAGANZO
Una amplia oferta para am ueblar la casa

Nati Baonza es la responsable de Muebles 
Daganzo, establecimiento que abrió sus puer
tas al público hace más de cuatro años. 
Muebles Daganzo ofrece a todos los vecinos 
de la Comarca importantes ventajas y des
cuentos al amueblar su casa.
Q. : ¿Qué tipo de muebles podemos encon
trar en Muebles Daganzo?
R. : Todo tipo de muebles para vestir la casa: 
clásico, provenzal, moderno, sofás, cocina, 
baños, terrazas... lo que el público busque, 
aquí lo puede encontrar. Tenemos una amplia 
exposición, pero sobre todo quiero dejar bien 
claro que tenemos calidad y respondemos de 
ello, no como en los grandes almacenes que 
venden colchones de 1,35 por 7.500 pesetas y 
luego no pueden ir a reclamar nada. Aquí te
nemos calidad ante todo y formalidad. Si hay 
que cambiar cualquier cosa, se cambia.
Q. : ¿Contáis con decoradores o personal 
especializado para dar una orientación a la 
hora de amueblar una casa?
R. : Si el cliente me trae un plano, yo les hago 
un estudio y un presupuesto sin compromiso.
Q. : ¿De qué tipo de muebles hay más de
manda, de un mueble práctico o clásico?. 
¿Ha quedado obsoleto el mueble clásico?
R. : El mueble clásico se llevará siempre, pero 
la gente joven prefiere el mueble moderno. 
Concretamente, en Daganzo, al ser una zona 
de chalets, gusta mucho el provenzal de ma
dera de pino maciza, siendo el tipo de mobi
liario que más se vende. Además vendemos 
muchas cocinas, porque como valen tanto las 
viviendas no nos dejan vestir bien las casas.
Q. : Por tanto, la gente joven tiende al mue
ble más económico y práctico.
R. : Efectivamente. Debido al alto coste de las 
viviendas, lo tiene muy crudo a la hora del 
amueblar su casa.
Q. : ¿Cómo estáis en cuanto a precios?
R. : Fíjate si hay tiendas en Madrid, Alcalá y 
Torrejón, y sin embargo yo vendo muchísimo 
en todos los sitios. Además, incluso tengo 
clientes que me mandan a otros clientes, y eso 
es porque quedan contentos. Además, tene
mos muy buenos precios en todo.
Q. : ¿Resulta caro amueblar una casa?
R. : Depende del tipo de mueble que quieran. 
Por ejemplo, el tipo inglés, que es todo en 
madera de haya, con palisandro, hecho a ma
no, pintado a limoncillo... es un mueble muy 
caro y hay gente muy selecta en ese particu

lar. Es un tipo de mobiliario que gusta mucho 
a los chicos, pero no se lo pueden permitir 
porque no hay dinero.
Q. : ¿Lleváis los muebles a casa?
R. : Los precios que yo doy se refieren a mue
bles servidos y montados en casa. Además, 
por si acaso hubiera algún fallo, ya que todos 
somos humanos y todos nos equivocamos, 
nosotros garantizamos el cambio. Incluso, en 
la madera de pino, que es madera viva, como 
ellos llaman, al año se puede abrir una puerta 
por cambios de temperatura y por eso, damos 
una garantía de un año. Unicamente se dió un 
caso en el que tuvimos que cambiar un costa
do de una mesa de estudio por estar muy cer
ca de la calefacción, y se cambió la mesa de 
estudio de arriba a abajo, a pesar de que ya 
habían transcurrido ocho meses.
Q. : ¿Qué hay que tener en cuenta a la hora 
de amueblar una casa?
R. : A veces los clientes traen una idea pero 
después ves que hay otras cosas que quedarí
an mejor. Siempre procuro aconsejarles, aun
que hay que dejarles elegir lo que les guste.
Q. : ¿Hay que tomar precauciones a la hora 
de comprar muebles?
R. : Yo creo que sí, porque la gente no es muy 
responsable. Aquí me ha venido gente que ha 
comprado en otros sitios y que no han sido 
debidamente atendidos. Concretamente, unos 
clientes compraron unos muebles de pino, los 
recibieron destrozados y no se los han cam
biado. Hay varias clases de pinos o maderas, 
melaninas, etc y hay que tenerlo en cuenta,

además de los posibles desperfectos. Hay si
tios en los que, una vez que han cobrado, ya 
no se responsabilizan de los muebles.
Q. : ¿Es esta una zona especializada en 
muebles, como pueda ser por ejemplo la 
carretera de Valencia?
R. : En Alcalá, Torrejón, Ajalvir... en todos los 
sitios de la zona hay muebles, pero me gusta
ría que hubiese más competencia para que 
vieran mis precios, eso desde luego.
Q. : ¿Qué horario tenéis?
R. : Abrimos todos los días de diez a dos por 
la mañana, y de cinco a ocho por la tarde, de 
lunes a viernes. Los domingos y festivos abri
mos de diez a dos para dar facilidades a la 
gente que trabaja. Pueden venir a pedirnos 
presupuesto sin ningún compromiso.
Q. : ¿Qué ofertas tenéis?
R. : Tenemos sofás-cama en pino con dos ca
mas (una de 1,20 y abajo otra de noventa) 
desde 49.900 pesetas. Hay sofás-cama para 
salón de 1,35 con cajón abajo también por 
49.900 pesetas. Tenemos librerías, en pino de 
calidad, no en melanina, de 1,10 metros por 
60.0(58 pesetas, y de 2,50 metros por 112.000 
pesetas. Hay librerías más baratas que las de 
pino, pero se venden menos porque la gente 
prefiere la madera maciza a la laminada.
Q. : ¿Dáis facilidades a vuestros clientes a 
la hora de pagar?
R. : Sí, si quieren lo pueden financiar por 
Caja Madrid, que les cobra muy poco y los 
jóvenes lo pueden solicitar perfectamente 
con su nómina.
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f  ACTOS LITURGICOS DE DAGANZO f

Domingo de Ramos. 27 de Marzo:
12:00 h. Bendición de los Ramos en la Plaza 
del Sol. A continuación, tras venir en procesión, 
celebración de la Santa Misa.

Jueves Santo:
19:30 h. Misa de la Cena del Señor.
23:30 h. Hora Santa.
Durante toda la noche del jueves al viernes, la 
iglesia permanecerá abierta a los feligreses.

Viernes Santo:
17:00 h. Celebración de la Pasión del Señor. A

continuación, al finalizar los oficios, se celebra
rá la Procesión del Santo Cristo de la Luz, 
Santo Entierro y Virgen Dolorosa.
22:00 h. Representación de La Pasión en la pla
za del pueblo a cargo de los vecinos del pueblo.

Sábado:
23:00 h. Santa Vigilia Pascual.

Domingo:
12:00 h. Procesión de encuentro entre la 
Virgen y su hijo resucitado.
A continuación se celebrará la Santa Misa.

L A  P A S I O N
Una celebración ya 

arraigada en Daganzo
Será el día uno de abril, Viernes 

Santo, cuando un año más se represente 
en Daganzo la Pasión en la plaza del 
pueblo. Las 22:00 horas será el momen
to en el que los vecinos del pueblo co
miencen la representación.

María Rosa Ferré fue, junto con su 
ex-marido, la persona que implantó esta 
tradición en Daganzo, habitual en su 
tierra.

Tras consultar al párroco y obtener 
el visto bueno, solicitó la colaboración 
de las peñas y vecinos para la celebra
ción. De esa forma se llevó a cabo el 
primer año, resultando, según la propia 
concejala manifiesta, un rotundo éxito.

En años posteriores fueron incre
mentándose los diálogos y escenas de 
manera que actualmente se representa 
desde la entrada triunfal en borriquillo 
hasta la Resurrección.

María Rosa cuenta a La Comarca 
que, tras su separación, las personas que 
hacían la Pasión «me dieron de lado, tal 
vez porque pensaron que yo no era dig
na de pertenecer a la Pasión, pero el 
único orgullo que me queda es que 
aporté mi granito de arena para que la 
Pasión pudiera hacerse en Daganzo»

E
l pasado dos de marzo se cele
bró en el ayuntam iento  de 
Daganzo una reunión de siete 
municipios y sus respectivos 

alcaldes (V aldeavero , Cam arm a, 
Ribatejada, Serracines, Cobeña, Ajalvir 
y Daganzo) para la constitución de una 
mancomunidad de servicios, debido fun
damentalmente a las tarifas tan abusivas 
que pagan individualmente.

De esta  form a, al contra tar, por 
ejemplo, el servicio de recogida de ba
sura para siete municipios en lugar de 
individualmente, se podrían abaratar 
sustancialmente los gastos finales.

La mancomunidad pretende ampliar

sus pretensiones en materias concretas 
como educación, transporte, parques, 
jardines y policía local.

La constitución de la mancomunidad 
podría solucionar el problema del se
gundo ciclo de educación, donde la ma
yoría de los estudiantes tienen que des
plazarse a Torrejón o Alcalá.

Esta mancomunidad de servicios no 
agrupará, como ocurre en la de asuntos 
sociales, a catorce municipios pues al 
ser tan extensa y distante no lo haría po
sible.

La mancomunidad podría promover 
incluso una residencia de la tercera edad 
para los ancianos de la misma.

I i p u p p n p f f i

S, JAVIER I Y i M  
JULIAN GUERRA

m pá. ros?í:m akt*

| 1  l i l i l í

EL PASADO 2 DE MARZO SE CELEBRO EN 

DAGANZO UNA REUNION PARA LA CREACION 

DE UNA MANCOMUNIDAD DE SERVICIOS

23



COBEÑA L A  C O M A R C A

Valladar e [Hijos
■% / } /  Artesanía en hierro forjado

f  'V  Ctra. Cobeña, Km. 0 • COBEÑA

J r
GUAU !!

G U A U  !!
X - ____ — t

ALIMENTOS Y PRODUCTOS 
PARA ANIMALES DE COMPAÑIA

• HERBICIDAS • PIENSOS
• INSECTICIDAS • SEMILLAS

S E R V IC IO  A  D O M IC IL IO  

T E L E  620  87  40

C/. Mayor, 14 
COBEÑA

B A R  - R E S T A U R A N T E  

H O S T A L

La mejor carta a la hora de comer

El lugar ideal para la celebración de sus

• COMIDAS DE EMPRESA
• BODAS

• COMUNIONES

A P A R C A M IE N T O  V IG IL A D O  

“  D E T R A S  D E L  E D IF IC IO

620 80 04
Tels.: 620 80 05 Otra, de Alcalá-Torrelaguna, Km. 16, n°7

620 80 06 CO BEÑ A  (M adrid)



COBEÑA L A  C O M A R C A M arzo/1994

Telefónica aplica en Cobeña 
tarifas telefónicas diez veces 

superiores a las localidades vecinas

El A lcalde de Cobeña, 
Ramón Puertas ha dictado un 
bando en el que anima a los ve
cinos de la localidad a firmar 
contra la tarifa que telefónica 
aplica en Cobeña, diez veces 
superior a la de localidades ve
cinas. Ramón Puertas comenta

a La Comarca que «Cobeña fue 
uno de los primeros pueblos de 
la Comunidad de Madrid, jun
to a don Julián González, al
calde Villanueva del Pardillo y 
promotor de la idea, que se 
adscribió a la petición de revi
sión de tarifas telefónicas»

BANDO
Vecinos de Cobeña:

Sabéis muy bien que las tarifas que la empresa Telefónica apli
ca a Cobeña son hasta diez veces superiores a las de las localida
des vecinas del Area Metropolitana. Esta circunstancia nos coloca 
en una situación injusta pues de éste y no de otro modo puede cali
ficarse la discriminación tarifaria a la que nos vemos sometidos.

Como no se os escapa, el efecto de esta diferencia de tari
fas afecta tanto al ámbito de nuestra economía familiar como 
al desarrollo económico, comercial e industrial de Cobeña. 
Cuando una empresa o familia estudia establecerse en nuestro 
término municipal analiza y valora toda una serie de aspectos 
con el fin de determinar lo ventajoso o no de su decisión últi
ma. Pagar diez veces más de teléfono desde luego que no faci
lita la radicación de nuevas empresas en nuestra ciudad. Si en 
estos tiempos de bonanza económica esta circunstancia nos si
túa en una posición de partida ya de por si desventajosa, en es
tos momentos de crisis y de destrucción de empleo no pode
mos consentir que esta situación permanezca.

Desde hace meses este Ayuntamiento, junto con otros mu
nicipios afectados está llevando a cabo acciones conjuntas y 
gestiones con Telefónica con el fin de terminar definitivamen
te con esta discriminación. Esta es una buena oportunidad para 
que todos os involucréis en la demanda y por ello, como 
Alcalde, os animo a que estampéis vuestra firma en apoyo a 
tan justa reclamación. Estoy totalmente convencido de que 
con el esfuerzo de todos lo conseguiremos.

SE TRASLADAN LAS DEPENDENCIAS 

MUNICIPALES A LA CALLE AJALVIR

Como adelantó La 
Comarca, el pasado mes y ante 
la inminente demolición del 
ayuntamiento de Cobeña, éste 
ha trasladado sus dependencias 
a la calle Ajalvir, concretamen
te a uno de los chalets de pro

mociones Jerical. Aunque de 
momento se nota la diferencia 
con respecto al ayuntamiento 
es el propio Ramón Puertas 
quien m anifiesta a La 
Comarca: «Tenemos que estar 
un poco estrechos hasta que 

hagamos el ayuntamiento 
nuevo, que estará termina
do dentro de un año aproxi
madamente»

El viejo ayuntamiento 
será demolido en el más 
breve plazo posible, para 
dar así cuanto antes co
mienzo a las obras del nue
vo, del que existe ya una 
maqueta que puede dar idea 
a los vecinos de Cobeña de 
su aspecto. Como se apre
cia en la fotografía, nada 
tiene que ver uno con otro.
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207 MILLONES PRESUPUESTO 

DEL AYUNTAMIENTO DE COBEÑA

El pasado jueves tres de marzo fue llevado a pleno por par
te del equipo de gobierno el presupuesto de este año que será 
de doscientos siete millones de pesetas. Para el presente año el 
capítulo más importante a llevar a cabo por el Ayuntamiento 
de Cobeña es el de inversiones, dado que por medio está -se
gún manifestó a La Comarca Ramón Puertas- la construcción 
de un Ayuntamiento, una Casa de Cultura y un pabellón cu
bierto.

El presupuesto varía muy poco con respecto al del año pa
sado, aunque es necesario aclarar que aunque existan mayores 
inversiones no se restará potencial económico a otras partidas 
tales como tercera edad, juventud o mujer.

Entre las obras más inmediatas que se están llevando a ca
bo hay que destacar el parque público sito frente a las actuales 
dependencias municipales.

La Tercera E dad se traslada a la 

reform ada Casa del M aestro

Con motivo de la remodelación del ayuntamiento, la terce
ra edad, que antes ocupaba las dependencias contiguas al mu
nicipio, ha sido trasladada a la antigua Casa del Maestro, re
formada para tal cometido, hasta que se termine el futuro 
hogar San Cipriano de Cobeña.

La tercera edad de Cobeña está de enhorabuena, pues se
gún cuenta a La Comarca Lourdes Jiménez, responsable del 
area de servicios sociales, «les ha correspondido un viaje a 
Canarias para veinticinco personas que ya no esperaban»

Ciclo de charlas 
sobre la familia

Numerosas actividades en 

Cobeña con motivo de la 

Semana de la M ujer Trabajadora

Con motivo de la Semana de la Mujer Trabajadora que se 
celebrará del siete al trece de mayo, la concejalía de Asuntos 
Sociales ha organizado numerosos actos, entre los que desta
can mesas coloquios donde se hablará sobre la problemática 
de la mujer actual, charlas, películas y debates.

Como cierre de la semana se realizará una excursión a un 
lugar todavía sin determinar.

Aquellas mujeres que deseen una información más detalla
da, sólo tienen que acudir a la concejalía de Asuntos Sociales 
y Mujer, ubicada en el ayuntamiento de Cobeña.

A nivel de la mancomunidad, las diferentes asociaciones 
de mujeres de la comarca podrán cambiar impresiones, como 
ocurriera el pasado año en las jornadas de un día que se orga
nizarán en Valdeolmos-Alalpardo.

Ai
nte las dificultades con las que se enfrenta la familia en 
la actualidad y con motivo del Año Internacional de la 
Familia, un grupo de matrimonios de Cobeña han orga- 

izado un ciclo de conferencias para tratar este tema:
1.- PATERNIDAD RESPONSABLE Y PLANIFICACION 

FAMILIAR.
Viernes 4 de marzo a las 20:30 horas. (D. Antonio Wesolowski y 
Dña. Margarita Valenzuela)
- Licenciados en Derecho y Geografía e Historia, respectivamente.
- Orientadores familiares.
- Están casados y tienen cinco hijos.
2. - EDUCAR LOS HIJOS HOY.
Viernes 11 de marzo a las 20:30 horas. D. José Puerta Peñalver.
- Ingeniero Agrónomo.
- Está casado y tiene ocho hijos.
3. - TIEMPO LIBRE EN FAMILIA.
Viernes 18 de marzo a las 20:30 horas. D. Juan Antonio García 
Novo.
- Licenciado en Ciencias Exactas.
- Director del colegio Aldovea.
Las charlas se celebrarán en un salón restaurante Parador de 
Cobeña en la carretera Alcalá-Torrelaguna.
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PRIMER CONCIERTO DE MUSICA 
CLASICA EN COBEÑA

E
l pasado día veinte de fe
brero tuvo lugar en Cobeña 
el primer concierto de mú
sica clásica. El evento co

rrió a cargo de la “Cam arata del 
Prado”, cuyos componentes ha reali
zado hasta el pasado día veintisiete 
el VIII Ciclo de Música en los pue
blos, actuando en localidades como 
Algete, Daganzo, Valdilecha, etc.

El concierto tuvo lugar en El 
Parador de Cobeña y contó con la 
asistencia de unas cincuenta perso
nas que escucharon atentamente las 
obras de V ivaldi, Bach, M ozart, 
Chopin, etc. La Comarca charló con 
Tomás G arrido, d irector de la 
“Camarata del Prado”.
Q.: ¿Qué aceptación ha tenido este 
octavo ciclo de música en los pue
blos?
R.: Este ciclo, como los anteriores, lo 
patrocina y organiza la fundación 
Caja Madrid con la idea de llevar la

música a las poblaciones más peque
ñas, entre quinientos y cinco mil ha
bitantes, que no suelen tener oportu
nidad habitual ni cotidiana de tener 
conciertos de m úsica clásica. 
Saliendo del circuito de las grandes 
ciudades, como puedan ser Alcalá, 
Torrejón, Móstoles o Alcorcón, veni
mos a estos pequeños pueblos. Hasta 
ahora estamos obteniendo muy buena 
aceptación y la media suele ser de 
ochenta o cien personas por concier
to, a veces más. Hace poco actuamos 
en Nuevo Baztán y acudieron unas 
doscientas personas, pero la media es 
la que antes he comentado.
Q. : El hecho de que estas localida
des no tengan un contacto habitual 
con la música clásica determina 
quizá el que no acuda tanto público.
R. : Creo que en España existe en ge
neral un prejuicio estúpido hacia la 
música clásica. No sé por qué, pero 
siempre se ha relacionado la música

A SA D O R  

DE C O BEÑ A
RESTAURANTE

Salones acondicionados 
y esmerado servicio 
para:

•BODAS 
•BAUTIZOS 
•BANQUETES 
•COMUNIONES 
•COMIDAS DE 

EMPRESA

Especialidad en:
Cordero y Cochinillo asados en Homo de Leña 

Carnes Selectas y Pescados Frescos

C/. Bodeguillas, 5 •  Teléfonos: 620 90 97 - 620 81 22 • COBEÑA (Madrid)

RESTAURANTE

Amplios salones para 

la celebración de 

Bodas, Bautizos, 
Comuniones y  

Comidas de Empresa

Cira. Alcalá - Torrelaguna, km. 15,500 
Telfs.: 620 88 88-620  94 89 

COBEÑA (Madrid)
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S
i una persona lee 
de entrada el 
Quijote, se aburrirá 
someramente, por
que una persona 
que quiera empezar a leer" 

tiene que hacerlo con cosas 
atractivas y cortas, 
aprendiendo a saborear la 
lectura, y en la música 
ocurre ios mismo.________
clásica con una determinada clase social y 
eso es una estupidez. La música clásica es 
del que le gusta y punto. Es un hecho que 
se produce también en las grandes ciudades 
y capitales, porque muchas veces se rela
ciona con el aburrimiento. Me imagino que 
si una persona lee de entrada el Quijote se 
aburrirá someramente, porque una persona 
que quiera empezar a leer tiene que hacerlo 
con cosas atractivas y cortas, y, a medida 
que va aprendiendo a saborear la lectura va 
ampliando también su obra, y en la música 
ocurre lo mismo.
Precisamente nuestra idea a la hora de 
hacer estos conciertos es hacer un pro
grama con grandes autores y otros des
conocidos, con piezas atractivas que mo
tiven a la gente en un momento inicial o 
les despierten un interés mayor hacia la 
música clásica. De momento los resulta
dos han sido muy positivos y solemos to
car propinas muy a menudo.
Q.: De ahí que hayais realizado un re
paso sencillo por la música clásica.
R.: El concierto estaba programado de 
manera cronológica. Empezamos en el 
periodo barroco y hacemos un viaje mu
sical hasta el siglo XX con el fin de que 
la gente vea cómo ha evolucionado la 
música a través de los siglos, y que des
pués sean ellos los que busquen lo que 
les ha interesado más de lo que nosotros 
les presentamos. No queremos venir, to
car y marcharnos sin ninguna conexión, 
sino tener una conexión que mantenga al 
público desde el principio al fin con una 
idea unitaria del concierto.
Q.: ¿Es la primera vez que tocáis en 
Cobeña?
R.: Sí. Según me ha manifestado el con
cejal de Cultura, es el primer concierto 
de música clásica que se realiza en esta 
localidad. En el noventa por ciento de 
los conciertos que hemos realizado en

los pueblos en estos ciclos de Caja 
Madrid era la primera vez que se hacía 
un concierto de este tipo.

Carmelo González es el responsable 
de actividades musicales en Cobeña.
Q. : ¿Cómo valora la respuesta de pú
blico ante este primer concierto de 
música clásica en Cobeña?
R. : Sin duda es un gran paso porque un 
concierto de este tipo no es de una cali
dad corriente y es ampliamente educati
vo para crear interés.
Q. : ¿Hay algún motivo especial para ha
berlo celebrado aquí y no en la iglesia?
R. : Concretamente, la iglesia no tiene ca
lefacción y estos instrumentos son muy

sensibles a las variaciones atmosféricas. 
Todos sabemos que la humedad y el frío 
afecta a las cuerdas y a la madera, por lo 
que tiene que ser un local que reúna cier
tas condiciones climáticas y acústicas.
La iglesia no es un mal sitio, pero para la 
gente que se esperaba, este era posible
mente el lugar más adecuado.
Q . : Contentos por tanto con la res
puesta del público de Cobeña.
R. : En principio sí. Como no hay prime
ra sin segunda, esperamos que la próxi
ma vez sea más numeroso. Esperamos 
repetir este tipo de conciertos siempre 
que sea posible, ya que siempre una cosa 
como esta es bien recibida.
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P R O T E C C I O N  C IV IL  D E  C O B E N A

S I E M P R E  A L E R T A

E
l grupo de vo luntarios de 
Protección Civil de Cobeña 
lleva funcionando desde mayo 
del noventa y dos.

Hasta el día de hoy, muchos han si
do las intervenciones de este cuerpo, al 
que poco a poco se han ido incorporan
do más vecinos. La idea de crear 
Protección Civil surgió «por idea de 
Juan Bermudo porque en otros pueblos 
de a lrededor había unidades de 
Protección Civil, pero principalmente 
de debió al problema grave que surgió 
ante un incendio hace tres años. Se vio 
la necesidad de que quizás hiciese falta 
una unidad de intervención ante peque
ños riesgos»

Protección civil de Cobeña está 
com puesta actualm ente por doce 
miembros -suficientes según ellos- que 
desarrollan las tareas más variadas: in
cendios, sanidad, tráfico, comunicacio
nes, etc.

Para ser miembro de Protección 
Civil basta con tener dieciocho años y 
estar a disposición del cuerpo sesenta 
horas al año, pues hasta entonces no se 
es m iem bro de pleno derecho: 
«Estamos abiertos a cualquier volunta
rio que se quiera apuntar, siempre y 
cuando no sea esto un ejército»

Las misiones de Protección Civil las 
explicó a La Comarca César Valiente: 
«De momento, creo que lo más impor
tante es la preparación que estamoste- 
niendo. Todos somos socorristas terres
tres de la Cruz Roja, estamos haciendo 
varios cursos para tener la preparación

adecuada en el momento en que se pre
sente cualquier emergencia.
Otra de las cosas importantes que está 
realizando Protección Civil es un infor
me sobre las viviendas, bloques de pi
sos, etc, al objeto de saber y conocer 
las características de cada vivienda pa
ra en caso de producirse una emergen
cia, saber lo que tenemos que hacer 
exactamente. Creo que ha sido muy po
sitivo porque en este momento conoce
mos todas las viviendas que hay en 
Cobeña, las dificultades que pueden en
trañar, las que están preparadas con 
sistemas antifuego y las que no tienen 
nada.
Ahora estamos preparando un simula
cro de fuego en el colegio de Cobeña, 
para que los niños conozcan todas las 
dificultades que se pueden encontrar en 
el caso que ocurriese cualquier emer
gencia de este tipo»

Protección Civil de Cobeña, aun
que de momento no tiene local para 
atender las llamadas de los vecinos 
que demanden ayuda, está permanen
temente alerta y en contacto con la po
licía local y guardia civil para lo que 
fuera necesario. El cuerpo de volunta
rios de la localidad estará presente en 
la dem olición del ayuntam iento de 
Cobeña en breves días.

Protección Civil de Cobeña se divi
de en cuatro unidades por las que sus 
miembros rotan ordenadamente con la 
idea de estar prepardos a la hora de ac
tuar en cualquier situación: «Hay una 
unidad de bomberos, una unidad sani

taria, una unidad de comunicación y 
una unidad de tráfico. Todos colabora
mos un poco en todas las unidades e in
tentamos a través de cursos estar pre
parados para acometer cualquier tipo 
de actividad. Lo que s í es cierto es que 
se intenta buscar una persona o dos 
que estén más preparadas en ciertas 
áreas y asuman un poco más la respon
sabilidad.
Todos hemos dado cursos de bomberos 
y hemos asistido a diferentes cursillos, 
somos socorristas terrestres, nos han 
dado alguna charla de comunicación y 
coloquios a nivel de seguridad vial. En 
principio, todos tenemos una completa 
formación»

Una vez al mes, los voluntarios de 
Protección Civil reparten sus turnos de 
manera que siempre hay dos personas a 
la escucha.

Tres mujeres forman parte del cuer
po, e intentan, según com enta Ana 
Pérez a La Comarca, que no sean ma- 
chistas, además de desempeñar sus co
rrespondientes funciones: «Somos doce 
personas repartidas en distintos traba
jos. Por ejemplo a mi me gusta la sani
dad, a Sara el tema de trá fico ... 
Estamos intentando que no sea una 
agrupación de hombres por un lado y 
chicas por otro, sino que simplemente 
seamos doce personas funcionando  
exactamente igual, únicamente depen
diendo de lo que te guste o de lo que es
tés más dispuesto a hacer. No siempre 
las chicas tienen que estar en temas de 
sanidad o primeros auxilios»

f  ACTOS LITURGICOS DE SEMANA SANTA EN COBEÑA f
Domingo de Ramos: Viernes Santo:
13:00 h. Bendición de los Ramos, procesión y eucaristía. 18:00 h. Celebración de la Muerte del Señor.

Lunes Santo:
Procesión del Sto.Cristo del Amparo y Via Crucis (hora no confirmada)

20:00 h. Celebración comunitaria de la penitencia. Sábado Santo:

Jueves Santo:
20:00 h. Celebración de la Cena del Señor.

22:00 h. Solemne Vigilia Pascual. 

Domingo de Pascua:
22:30 h. Hora Santa 13:00 h. Misa del Domingo de Pascua.
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Un vecino de las Viñuelas denuncia 
abandono municipal en la zona

F
elipe Ribero, un vecino de las 
V iñuelas, denuncia a La 
Comarca el abandono al que 
tiene som etido a la zona el 

ayuntamiento. Según este vecino de 
Cobeña «hay zonas, a pesar de que el 
pueblo está creciendo de una forma tre
menda y que hay una fuente de ingresos 
tremendamente sustanciosa para el mu
nicipio como consecuencia de las licen
cias municipales, que están urbaniza
das desde los años setenta y todavía 
carecen de una vía medianamente ase
quible de acceso. En alguna ocasión ha 
habido que llamar a la Guardia Civil 
porque no se podía franquear el cami
no en la zona debido al barrizal 
que se había producido.
El pueblo ha estado utilizando un 
depósito de aguas, construido por 
esta urbanización en aquella época, 
y sin embargo el ayuntamiento dice 
que sean los mismos propietarios de 
la zona los que la urbanicen»
Otras razones de peso son, según Felipe 
Ribero «que ha subido el consumo del 
agua porque ha sido la Comunidad 
Autónoma la que ha tomado cartas en el 
asunto, haciendo un depósito, algo que 
me parece muy bien porque supone am
pliar infraestructura, pero resulta que 
hay unos pozos construidos en el muni
cipio cuya agua está corriendo arroyo 
abajo porque no se está utilizando.
Si haces una queja preguntando por 
qué ese camino no se arregla, ponen

cincuenta mil disculpas. Ellos afirman 
que no se ponen de acuerdo los vecinos 
de la zona, cuando lo primero que tiene 
que hacer un ayuntamiento es coordi
nar a la gente.
No solamente el camino está sufriendo 
deterioro como consecuencia de las 
aguas que caen porque carece de los 
desagües lógicos, sino además por el 
elevado trasiego de vehículos de gran 
tonelaje para hacer las obras que se es
tán acometiendo para la infraestructu
ra de urbanizaciones. Se ha dado la 
circunstancia de que alguna de las bo
cas de desagüe o de aguas sucias algún 
vecino la ha metido dentro de sus par-

«Hay épocas en las que hay que ir al 
ayuntamiento a rogar que pidan a los 

señores que hacen la recogida de basura 
que suban, porque puedes estar hasta 
dos semanas sin que vayan por allí»

cela y el ayuntamiento no se entera de 
ello. Se están arrojando aguas diaria
mente hacia el camino y el ayuntamien
to no dice "ni pío "»

AL CAMION DE BUTANO SE 
LE CAEN LAS BOMBONAS

«En un pueblo como Cobeña el servicio 
del butano es vía domiciliaria, pero el 
camión del butano no puede subir por
que en más de una ocasión ha perdido

alguna de las bombonas en el trasiego 
de su recorrido.
Por ejemplo, en cuanto al correo, que 
es un servicio público nacional, esta 
zona no solamente no tiene correo dia
rio sino que si quieres recibir una car
ta tienes que ir a buscarla al domicilio 
del cartero.
Comprendo que la carretera no sea te
ma del ayuntamiento, pero en la carrete
ra que sale a Barajas te puedes encon
trar baches de hasta quince centímetros 
de profundidad y lleva puesto tres o cua
tro años un cartelito que avisa que es 
una carretera en mal estado.
Es muy bonito que se haga un polide- 

portivo, pero es más bonito que 
aquellos que tengamos necesidad 
de salir todos los días de nuestra 
casa no tengamos que pedir a la 
Guardia Civil que tome cartas en el 
asunto para que nos ayuden a pa
sar por el barrizal que algunas de 
las urbanizaciones que se están ha

ciendo han causado.
Hay épocas en las que hay que ir al 
ayuntamiento a rogar que pidan a los 
señores que hacen la recogida de la 
basura que suban, porque te puedes 
estar hasta dos semanas sin que vayan 
por allí. Han hecho una calle por una 
de las zonas nuevas y resulta que la 
policía municipal que hay en el ayun
tamiento dice que no suben por allí 
porque no pueden entrar con el coche 
por el camino.

S 0 M A 6 V M

• MANTENIMIENTO CON 
APARATOS

• MUSCULACION
- CABINA DE MASAJE
- CABINA DE ESTETICA
• SAUNA
• SOLARIUM RAYOS UVA
■ VENTA DE ROPA 

DEPORTIVA
■ PRODUCTOS 
DIETETICOS

HORARIO DE LUNES A VIERNES: 10,00 A 22,00
SABADOS: 10,00 A 14,00

Venga a practicar  

los deportes de m oda: 

FU LL CON TACT Y A E R O B IC

Teléf 620 93 70
Urbanización los Viñuelos, Bloque 1 

COBEÑA (Madrid)
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MESON RESTAURANTE

EL TORCAL

PROMUEVE Y CONSTRUYE

R E S T A U R A N T E
UHIN - BERRI

LA COCINA TRADICIONAL VASCA

MENUS D IA D IO S  •  CAQTA

EN MECO 
Y

CAB ANILLAS
(G U A DA LA JA RA )

Residencial
Nuevasvillas

"donde Carlos'
(C O M ID A S  C A S E R A S )

ESPECIALIDADES
• Conejo al Ajillo
• Bandejas de Pescado

CL Medio Celemín, s/n°* 28880 MECO (Madrid

VIVIENDAS DE 1.2.3 v 4 DORMITORIOS 
DESDE 5.250.000 Pts. y 4.600.000 Pts

^  Go/i' todeu ¿as/cicitictaíles q/ií' nec-escíaŝ

INFORM ACION:
M ECO  •  C / C lave l, 7 •  Telf.: 88 6  09  39

G U A D A LA JA R A  •  C / C o n d e s a  V ega  de l Pozo 

Telfs.: (949) - 22  17 40  - 21 77 27

Especialidades en 
todo tipo de Tapas

Menús Diarios y Carta

C/. Mayor, 6 • MECO • Madrid

Otra. Valdeavero, núm. 20 
28816 Camarma de Esteruelas 

@  885 74 59

32



COBEÑA-CAMARMA L A  C O M A R C A Marzo/1994

Meco en el punto de mira 
de las constructoras de 

la comarca

M
eco, según manifestó aE a  Comarca Antonio 
Barranco, alcalde de la localidad, será uno de 
los pueblos de la comarca que más crezca ur
banísticamente en los próximos años.

«Los promotores y constructores tienen los ojos puestos 
en Meco y están esperando que la Comunidad de Madrid dé 
las autorizaciones pertinentes para empezar a construir», 
manifiesta Antonio Barranco.

Ejemplo de esto serán las cincuenta y nueve viviendas 
unifamiliares adosadas que construirá a la entrada del pueblo, 
junto al pinar, la empresa privada Profeor, que depende del 
Cesif (sindicato de funcionarios) y que añadirá en una fase 
posterior doscientas quince viviendas más.

Según Barranco las razones por las que las promoto
ras quieren invertir en el pueblo se deben fundamental
mente a la buena ubicación de Meco, sus accesos a 
Madrid, la proximidad con el Hospital de Alcalá de 
Henares, la Universidad, etc.

En Meco, afirma Antonio Barranco, «hay muchos grupos 
de promotoras construyendo cuatro o cinco casitas, una em
presa que va a construir treinta apartamentos en cuatro o 
cinco edificios en una urbanización cerrada, y hay otra pro
moción que está haciendo una urbanización de unos ochenta 
chalets. De aquí a cuatro años habrá mil viviendas más, que 
habrá que sumar a las doscientas cincuenta que faltan por 
construir en el borde del casco de Meco. Estaremos en mil 
doscientas nuevas viviendas en cuatro años»

Respecto a si este “boom” de viviendas permitirá a los 
vecinos de Meco y localidades cercanas adquirir una casa a 
un precio razonable, el alcalde de Meco contestó a La 
Comarca diciendo: «En cada promoción de este tipo existe la 
obligación del promotor de dedicar un veinte por ciento a 
VPO (viviendas de protección oficial), al que se le puede su
mar el otro veinte por ciento del ayuntamiento».

A estas empresas que están trabajando en Meco se les 
va a solicitar por parte del Ayuntamiento que empleen 
personal del pueblo.

AMPLIACION DE LA 
ESCUELA INFANTIL

El pasado mes de febrero comenzó en Meco la am
pliación de la Escuela Infantil Municipal. Los niños de 
hasta cuatro años que tienen cabida en la Escuela 
Municipal se incorporarán a la misma en la primera se
mana de marzo.

Una de las novedades que se va a intentar llevar a cabo, 
es que los jóvenes de hasta tres años no paguen mensualidad.

Con la ampliación de la Escuela Infantil, que contará 
con un comedor optativo, se cubren las necesidades de 
aquellos que, por motivos laborales u otras causas, quie
ran dejar a sus hijos a buen recaudo.

Las obras del nuevo parque 
del lavadero tendrán un 

costo de 62 millones de pesetas

El pasado veinticinco de febrero se realizó el replanteo del nuevo 
parque del lavadero, de manera que el próximo siete de marzo comen
zarán las obras con un costo de sesenta y dos millones de pesetas.

El equipo de gobierno preve acelerar las mismas, para que en agos
to, antes de las fiestas del pueblo estén terminadas.

Esta obra, según el alcalde de Camarma, Luis Gregorio Diaz, su
pondrá «recuperar una zona que es muy frecuentada en verano sobre 
todo por la tercera edad porque es la zona más fresca del pueblo. 
Normalmente van por la tarde a echar la partida y queremos recupe
rarla como una zona de espacio público importante. Actualmente está 
mal acondicionada y solamente la utilizamos para plantificar la plaza 
de toros del pueblo una vez al año. Tendremos que cambiar la ubica
ción de la plaza de toros y pensar en un nuevo recorrido de encierro, 
pero creemos que la recuperación de ese espacio para uso público es 
importante»

REHABILITACION DEL LAVADERO MUNICIPAL

Otra de las obras que piensa emprender en breve el ayuntamiento de 
Camarma es la rehabilitación del lavadero municipal, ya que en estos 
momentos tiene la cubierta en muy malas condiciones.

En esta zona se piensa ubicar un kiosco, además de los frecuentados 
espacios utilizados para jugar a la petanca o por los jóvenes del pueblo. 
Aprovechando el agua de un manantial, se creará una zona para lavar 
los coches.

EN LOS PROXIMOS AÑOS AUMENTARA 
EL PARQUE DE VIVIENDAS

«En los próximos años es muy probable que aumente el parque de 
viviendas a setecientas». Así lo manifestó a La Comarca el máximo res
ponsable del ayuntamiento de Camarma, Luis Gregorio Díaz.

La localidad es actualmente pretendida por muchos constructores y 
promotoras, a sabiendas de que la localidad es un lugar ideal para ad
quirir una primera vivienda.
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II MUESTRA DE HUMOR 
GRAFICO EN ALCALA

A
quellos que crean que la risa no 
sólo es sana sino que también 
prolonga nuestra existencia, tie
nen una cita ineludible con la II 

Muestra de Humor Gráfico de Alcalá de 
Henares, que abrirá sus puertas del 3 al 24 
de marzo, en la sala de Arte 1-2-9-3 (pri
mera planta del Rectorado Plaza San 
Diego, s/n). Esta nueva edición incorpora 
importantes novedades con respecto a la 
primera, que tuvo gran acogida y éxito or
ganizativo.

En esta ocasión, junto a las obras de 
conocidos humoristas españoles, podre
mos ver los trabajos de no menos impor
tantes autores de siete países de América 
Latina (Argentina, Colombia, Chile, Cuba, 
Méjico, Uruguay y Venezuela). En con
junto, la exposición acogerá más de cien 
obras, con el único objetivo -garantizado- 
de arrancar una sonrisa directa al visitante.

El comité organizador -Gestión 
Cultural de la Fundación General de la 
Universidad- ha puesto especial interés en 
configurar una muestra basada no sólo en 
la exhibición en sí misma, sino respaldada 
por toda una serie de actividades comple
mentarias. Una de las más llamativas será, 
sin duda, la que se llevará a cabo en una sa
la anexa, donde se realizarán, in situ, ejem
plos prácticos de la mecánica y proceso de 
elaboración de una obra de humor gráfico. 

Al mismo tiempo, también se proyecta

rán videos con contenidos relativos a traba
jos efectuados -para diversas cadenas de te
levisión- por algunos de los humoristas de 
la exposición. En esta misma sala, los visi
tantes tendrán la oportunidad de plasmar su

iF X P O S iC id W  PC 
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propias creaciones y situarlas junto a las pe
queñas muestras de autores consagrados.

Sin embargo, la oferta participativa se 
amplía aún más con la incorporación de 
gran número de actividades complementa
rias, entre las que cabe destacar:
CINE: Homenaje a dos grandes artistas fa
llecidos en 1993: Ivá y Summers. Se pro
yectarán los siguientes largometrajes con 
entrada libre en el Salón de Actos del 
Rectorado:
- Día 8 a las 19:00 horas: MAKINAVAJA

I, de Ivá.
- Día 9 a las 19:30 horas: MAKINAVAJA

II, de Ivá.
- Día 15 a las 19:00 horas: ADIOS CI

GÜEÑA, ADIOS, de Summers.
- Día 16 a las 19:30 horas: EL NIÑO ES 

NUESTRO, de Summers.
TERTULIA: Participarán humoristas y 
personajes locales relacionados con el 
mundo del humor. Se desarrollará el día 17 
a las 20:00 horas, en el Café de La Galería. 
MESA REDONDA: Tomarán parte varios 
humoristas del semanario de humor "El 
Jueves". Tendrá lugar el día 23 a las 19:00 
horas, en el Salón de Actos del Rectorado 
(Antiguo Colegio de San Ildefonso).
La inauguración (19:00 horas del día 3 de 
marzo) contará con la asistencia de diver
sos dibujantes, al igual que el 24, día de su 
clausura. En éste, está previsto que se ce
lebre una conferencia sobre el Humor en 
la M úsica y un homenaje a Ivá y 
Summers.
Otros datos de interés:
- Organización: Gestión Cultural de la 
Fundación de la Universidad de Alcalá de 
Henares, cuyo comité organizador está 
constituido por estudiantes, ex-estudiantes 

de la Universidad y personas relacionadas 
con la anterior Muestra (Jesús Gastelut San 
Felipe, José Rubio Malagón y Miguel 
Sanz).
La coordinación corre a cargo de Juan 
García Cerrada.
También participan otras personas de la 
Fundación, de la Universidad de Alcalá de 
Henares, etc.
- Se adjunta relación de participantes.
- La entrada será libre previa confirmación.

COMPLEMENTOS, Etc.

¿QUIERES ADELGAZAR, ENGORDAR, MUSCULAR O MODEAR TU CUERPO?
En la Tienda NATURAL FITNESS LO ENCONTRARAS:

BARRAS ROPA DEPORTIVA VITAMINAS Y MINERALES
PESAS PRODUCTOS DIETETICOS
MINI GIMNASIOS PROTEINAS

Nuestras m arcas son: 
TW INLAB, GOLD, 

SERIES, W EJO ER'S, 
NATURE'S BEST...

[F D IT [MI
¡... LA TIENDA

MAS EN FORMA...!

CENTRO COMERCIAL "EL VAL" - Local 105 Planta Baja 
C/ VALLADOLID, - Tel.: 883 12 94
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COBEÑA LA C OTA RC A

1  A  U N I C O S  C H A L E T S  A D O S A D O S  D E  

A U  C A L I D A D  E N  E L  C E N T R O  D E  C O B E Ñ A

MEMORIA DE CALIDADES: Puerta de a c c e so  blindada •  Carpintería PVC acristalam iento tipo "CLIMALIT"

•  Pavim entos en gres •  Trastero •  Despensa •  Cocina amueblada con e lectrod om ésticos •  Escalera de mármol
•  Baños con esp ejo s em potrados, encim eras de mármol y ducha hidromasaje •  C alefacción y agua ca lien te  gas propan
•  Teléfono y T.V. en tres plantas PLANTA ATICO

TIPO "A"
Superficie construida 

190 m2
8 Unidades •  C/Ajalvir 

1 Unidad C/ Arenal

PLANTA BAJA PLANTA PRIMERA

PROMOTORA: JJSM€AIL9 3.A.
Infórmese en: Visitas Chalet Piloto:
Plaza de los Mosteases, 1 -2o • 28015 MADRID Sábados y Festivos de 12 a 14:30
TELFS: Mañanas 547 05 94 • Tardes 541 30 95 Telf.: 620 92 96



I  FERIA INDUSTRIAL Y COMERCIAL
DEL CORREDOR DEL HENARES

del 5 al 8 de Mayo de 1994

ORGANIZA

R EC IN TO  FERIAL, 

C EN TR O  C O M E R C IA L 

A L C A M P O  - LA D EH ESA

A L C A L A  D E  H E N A R E S

COLABORAN:

Madrid
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C á m a ra  de  C o m e rc io  
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